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『元気でなかよく学び合う学校』をめざして

蘭北小学校の教育目標
○学び合う子
○なかよくする子
○元気な子

学校長 中塚 洋司

全国的には、桜の便りも聞こえ、日差しも日ごとに柔らかくなって春が近いことを知
らせてくれています。
学校では、１８日に蘭北小学校の記念すべき第１回卒業証書授与式が行われ、５８名

の卒業生が立派に本校を巣立っていきました。たくさんの来賓や保護者からの祝福、在
校生からの思い出や感謝の呼びかけ、清々しい合唱で会場全体が素敵な雰囲気に包まれ
ました。
本日の平成２８年度修了式で今年度の教育活動を終えます。開校してから１年間、子

どもたちは、日々の授業や学校行事などを通じて確実な成長を見せてくれました。担任
からの思いなどが込められた「あゆみ」と「修了証」が、一人一人に手渡されました。
子どもの一年の成長の大きさは、顔や体つき等、目に見える部分だけでなく、さりげな
い言動や表情の中で見取ることがあります。学びへの取り組み方や係・当番の仕事ぶり、
友達との関わり方、気持ちよい挨拶など、子ども達が、「育ってきている。」と、実感し
たときは、教師はほんとうにうれしいものです。子どもは学校だけでは育ちませんから、
子ども達の成長は、ご家庭や地域の方のご指導もあったからこそです。「教育の道は、
家庭の教えで芽を出し、学校の教えで花が咲き、世間の教えで実がなる。」という明治
の頃の言葉があります。現在でもその通りだと思います。
今年度スタート時、愛着のある母校が閉校する寂しさや新しい統合校への期待、不安

等、様々な想いの中で蘭北小学校は開校しました。統合して初めてのことも多く、試行
錯誤しながら改善を図って進めて参りました。今こうして充実の１年を終えられたのは、
保護者や地域の皆さんのご理解やご協力のおかげです。本当にありがとうございました。
最後となりましたが、お子様の進級おめでとうございます。４月には、１つずつお兄

さんお姉さんになった子どもたちとの再開を楽しみにしております。今後ともお力添え、
よろしくお願い申し上げます。

☆学級編成と担任の発表は、４月５日（水）午前１１時～午後１時に児童玄関前に 張
り出します。

☆始業式は、４月６日（木）です。登校時刻は、８時５分までとなっています。
☆学用品の点検・補充など、新学期の準備を春休み期間中に整えておくようにお願 い
致します。

☆上靴を新調される場合は、裏の黒くない靴（できるだけ白色か生ゴム）をお選び 下
さい。

２月６日（月）柏木悠楽会様より雑巾を寄贈していただ

きました。毎年頂く雑巾は、全て手縫いで柔らかくてとて

も使いやすくて、子ども達にも好評です。

大切に使わせていただきます。



春休みより道路脇の雪が消え、保護者の許可があれば、自転車に乗ることができます。

交通事故防止のため、点検・整備をよろしくお願い致します。

この度の人事異動により５名の教職員が蘭北小学校を去ることになりましたので、お
知らせ致します。これまでの蘭北小学校に対するご尽力に感謝するとともに、新天地で
の益々のご活躍を祈念致します。

高 松 直 樹 先生…室蘭市立八丁平小学校へ
中 島 知 子 先生…伊達市立黄金小学校へ
日 浅 友 子 先生…伊達市立伊達小学校へ
福 山 希 望 先生…室蘭市立白鳥台小学校へ
奥 薫 支援員…室蘭市立海陽小学校へ

蘭北小学校に感謝です。学芸会などで「表現」する支援学級の児童からは、「一生懸
命さは、人を感動させる」ことを教えられました。また、児童玄関で「おはようござい
ます！」と、元気にあいさつしてくれる児童に、たくさんのエネルギーをもらいました。
次の職場でも、児童の教育に邁進したいと思います。
ありがとうございました。

教諭 中島 知子

本輪西小、高平小、そして蘭北小と１４年間勤務した蘭北地区をついに離れることに
なりました。最後までここで…と願っていたので、とても残念です。
三校でたくさんの素敵な出会いや忘れられない思い出をつくることができました。保

護者、地域の皆様、そして、素晴らしい子ども達に感謝致します。
本当にありがとうございました。

教諭 高松 直樹

高平小では５年間、蘭北小では１年間、合わせると６年間、保護者の皆様、地域の皆
様には、大変お世話になりました。お願いしたことを快く引き受けて下さる温かい皆様
に、いつも助けていただきました。感謝の気持ちで一杯です。
この６年間で出会った皆様との思い出は、私にとっての宝物です。
ありがとうございました。

教諭 日浅 友子

１年間という短い間でしたが、子ども達と過ごす毎日は、とても楽しく充実してい
ました。また、蘭北小学校の開校に立ち会えたことに感動しました。そして国語や算数
の学習、運動会や学芸会といった行事、何気ない毎日の会話、それら全てが大切な宝物
です。
保護者・地域の皆様、１年間、本当にありがとうございました。

教諭 福山 希望

この１年間、慌ただしくあっという間に時間が過ぎていったような気がします。元気
でたくましい蘭北小の子ども達と過ごせたことは、私にとって思い出深いものとなりま
した。新しい学校と友達を大切にし、蘭北小ならではの新しい伝説をつくっていって下
さい。
お世話になりました。本当にありがとうございました。

支援員 奥 薫


